

# *Son cinco los muertos en tiroteo registrado en el estado norteamericano en Maryland*

---



Washington, 29 jun (RHC) El tiroteo masivo que dejó cinco personas muertas en las oficinas de un periódico local en el estado norteamericano de Maryland provoca renovados llamados al Congreso para actuar por un mayor control de armas.

Como ocurre cada vez que se registra un ataque de este tipo en el país, abundan las voces que exigen medidas contra la violencia armada y responsabilizan al Capitolio por no adoptarlas, resalta Prensa Latina.

Poco después de lo sucedido esta tarde en el diario Capital Gazette de la ciudad de Annapolis, la líder de la minoría demócrata en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, escribió en la red social Twitter que cada día que pasa sin la acción del legislativo 'es una mancha en nuestra país'.

El Congreso tiene la responsabilidad de tomar medidas para evitar la tragedia de la violencia armada, expresó la congresista del partido azul.

No podemos continuar permitiendo que esto suceda. Nuestras comunidades merecen algo mejor, escribió la senadora demócrata Dianne Feinstein.

El representante Ro Khanna, también de la formación azul, lamentó la ocurrencia de otra tragedia y consideró que no será la última a menos que se haga algo al respecto.

'Demasiadas personas viven con miedo y esto debe detenerse. Mi corazón está con el Capital Gazette y todas las víctimas y familias afectadas', indicó en el servicio de microblogging.

Estamos tristes de escuchar acerca de otro tiroteo masivo que se lleva vidas inocentes, y agradecidos por nuestros las fuerzas de primera respuesta en la escena en Annapolis. ¿Cuándo encontraremos el coraje para abordar la epidemia de violencia armada de nuestra nación?, apuntó su colega Jacky Rosen.

Los estadounidenses en todo el país han dicho 'ya es suficiente'. Las únicas personas que parecen no entender el mensaje son la Asociación Nacional del Rifle (NRA) y sus subsidiarias en el Congreso y en la Casa Blanca, manifestó el gobernador de Nueva York, Andrew Coumo.

Además de los llamados de los legisladores y políticos de la fuerza minoritaria en el Capitolio, muchos usuarios de Twitter se hicieron eco de la exigencia de medidas más estrictas de control de armas.

Estoy tan cansado de escuchar al presidente Donald Trump ofrecer pensamientos y oraciones después de cada tiroteo. Exigimos acción, no oraciones. Si no eres tú, entonces que sea el Congreso, y si van a ser cobardes para actuar contra la NRA serán eliminados en las elecciones de noviembre, escribió un internauta.

No entiendo cómo la gente, especialmente los republicanos en el Congreso, incluso algunos que han sobrevivido a un tiroteo masivo, pueden ver las noticias y no sentir la profunda empatía y miedo de que 'ese podría ser mi hijo, padre, compañero, amigo', señaló otra usuaria.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165795-son-cinco-los-muertos-en-tiroteo-registrado-en-el-estado-norteamericano-en-maryland>



**Radio Habana Cuba**